

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 18 de Julio de 2018.

Piden habilitar Martindozenea para la acogida de personas en tránsito

ONGI ETORRI ERREFUXIATUAK Y STOP DESAHUCIOS BIDASOA TRASLADAN SU «DECEPCIÓN» AL ÁREA DE BIENESTAR SOCIAL DEL AYUNTAMIENTO DE IRUN

[M.A.I.](#) IRUN. Miércoles, 18 julio 2018, 00:33 0 El pasado viernes, integrantes del área de Bienestar Social del Ayuntamiento de Irun y los colectivos Ongi Etorri Errefuxiatuak y Stop Desahucios Bidasoa mantuvieron una reunión para que los grupos fuesen informados de los medios y recursos que el Consistorio ha puesto a disposición de las personas en tránsito.

«Nos hemos llevado una profunda decepción cuando la directora del área nos ha trasladado que la solidaridad de Irun, manifestada por el alcalde, se ha limitado a reunirse con otras instituciones para ofrecer recursos económicos para que se hagan cargo de la acogida», manifestaron Ongi Etorri Errefuxiatuak y Stop Desahucios Bidasoa.

Los dos grupos, junto con Adiskidetuak, Cáritas, SOS Racismo, SOS Desamparos y Erletxe, pidieron «habilitar el albergue Martindozenea para la acogida de emergencia de personas en tránsito» y permitir el acceso de «estas y otras personas que carecen de pasaporte al comedor social y punto de encuentro social». Donostia contará con 25 camas para la acogida de personas en tránsito en toda Gipuzkoa

Mesas

institucionales

El delegado de Bienestar Social, Sergio Corchón, señaló que el Ayuntamiento de Irun «seguirá estando presente en las mesas de trabajo que coordinan en Euskadi las medidas de actuación ante la llegada de las personas migrantes en tránsito». «Desde el principio hemos expresado nuestra voluntad de aportar nuestro granito de arena para abordar esta cuestión y hemos podido estar presentes en todas aquellas mesas institucionales creadas para este objetivo», apuntó Sergio Corchón.

El delegado valoró positivamente «la habilitación de un centro temporal de alojamiento en San Sebastián», que ofrecerá el servicio de 25 camas, e incidió en la necesidad de «centralizar en un punto este tipo de recursos al que los municipios podamos, en la medida de lo posible,

Piden habilitar Martindozenea para la acogida de personas en tránsito

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2018(e)ko uztaila(r)en 18-(e)an 10:57etan -

realizar nuestra aportación». Corchón añadió que, «si bien un Ayuntamiento solo no puede afrontar esta situación, hemos trasladado que estamos dispuestos a sumar esfuerzos en esta respuesta coordinada entre todas las instituciones».